

Kronenzeitung 13.5.2015

Mittwoch, 13. Mai 2015

 KULT

Versammlung der Musiktheater-Freunde: **Aufmunternde Lobreden**

32. Generalversammlung der „Freunde des Linzer Musiktheaters“ im prallvollen Ursulinensaal im Kulturquartier in der Linzer Landstraße. Nach freundlichen Begrüßungsworten, aufmunternden Lobreden und eindringlich bis empathisch wirkenden Beifallsbezeugungen diverser Redner gab es natürlich auch Musik . . .

Diverse Wortspenden kamen von Präsident Peter Rieder, Landeshauptmann Pühringer, Vereins-„Schirmherr“ Dennis Russell Davies und Musiktheater-Intendant Rainer Men-

„Krone“-Kritik

BALDUIN SULZER



nicken. Danach hörte man die qualitätsvolle Interpretation zweier Beethoven-Violinsonaten – der „Frühlingssonate“ und der Sonate op. 30 Nr. 2 – durch den hochbegabten Jung-Geiger Thomas A. Irnberger und seinen packend musizierenden Pianisten Michael Korstick. Viel Begeisterung vonseiten der Zuhörerschaft!